

Naruto der Dämonenprinz

Von Cortes

Kapitel 6: Gefallener Gott

(...) Denken

"..." Sagen

((...)) Gedankliches Reden

Viel Spaß ^^

Als Naruto erwachte, spürte er einen steinharten Untergrund. Er sah sich um und merkte, das er nicht an dem Ort war, andem er in Ohnmacht gefallen war. ((Morgoth?)), keine Antwort. Als Naruto seine rechte Hand ansah, merkte er, dass das Zeichen verschwunden war. Jetzt besah er sich die Umgebung genauer.

Er schien in einer Art Schlucht zu sein. Offensichtlich konnte er nur nach vorne da sich links, rechts und hinten Steile Felswände erhoben. Die Maßerung der Felsen war merkwürdig. Einmal schienen es Kreise zu sein ein Andermal Spiralen oder Linien. Auch Quadrate und Dreiecke waren zu sehen. Naruto stolperte vorwärts.

Nach etwa 20 Metern blieb er mit offenem Mund stehen.

Überall sah er schwebende Inseln. Manche waren nur so groß wie ein Haus, andere waren so groß wie ganze Länder. (Wo bin ich hier?), wie aus dem nichts bildete sich vor seinen Füßen eine Brücke die zu einer Insel führte auf der Ruinen einer Kirche oder ähnliches waren. Er zögerte, ging dann aber über die Brücke.

Ein gigantisches Brüllen ertönte. Naruto sah sich hektisch um. Hinter der Insel zu der die Brücke führte sah Naruto einen riesigen Drachen vorbeifliegen. Nur... der Drache bestand nur noch aus Knochen! Naruto blieb vor Schreck erstarrt stehen. Ein Grollen hinter ihm ließ ihn rumfahren.

Die Brücke stürzte ein!

Naruto spurtete zur Kirche und sprang durch die Toröffnung. Er hörte ein rauschen, sah sich ganz langsam um und stand Auge in Auge mit dem Drachen gegenüber. "H-Hallo?" Höflichkeit schadet ja nicht, oder? "Ewig her seit hier zuletzt ein Besucher war. Ich frage mich was will er?" Der Drache hatte eine Stimme wie jemand der aus großer Entfernung mit unüberhörbarer Traurigkeit spricht. Dennoch konnte Naruto jedes Wort deutlich hören.

"Ich weiß selbst nicht wo ich bin, hehe." Naruto hoffte der Drache möge ihm helfen oder ihn zumindest nicht fressen. Der könnte bestimmt Fleisch auf den Knochen brauchen. "Du bist in... meiner Welt, aber ich habe weder Macht noch die Lust dich zu fressen, kleiner Mann aber sag wie heißt du?" Narutos Gehirn arbeitete auf

Hochtouren. "Mein Name ist Naruto und wie heißt ihr?" Der Drache lachte leise "Förmlichkeit? Hier? Das ist schon lange nicht mehr nötig, einst hatte ich genug macht diesen Knochen Fleisch zu geben, Blut, Organe alles was nötig war um diese Gestalt zu vollenden. Ich hatte viele Gestalten, alle vollendet doch jetzt habe ich nur noch Zwei, eine Menschengestalt und diese, beide nur noch Knochen. Aber sag Naruto, was geht in der Welt vor? Regieren die Senjus immer noch?"

Von was redete der Drache? Die Senjus waren schon seit fast 1000 Jahren nicht mehr an der Macht. Der letzte Senju-König Hashirama hatte nach seinem Tod das Zepter an die Sarutobis weitergegeben. Naruto sagte das und der Drache brummte erstaunt "1000 Jahre, ich erinnere mich an Hashirama, er war eine beeindruckende Gestalt, für einen Menschen aber auch sein größter Gegner Madara Uchiha war es nicht weniger." Der Drache schwieg und Naruto scheute vor der Frage zurück wie alt der Drache wohl war "Ahh ja das hätte ich fast vergessen, mein Freund du wolltest doch meinen Namen wissen?" Naruto nickt und meinte "ein Weg hier weg wäre auch nicht schlecht ich meine es ist hier ein wenig einsam?"

Der Drache brüllte und Naruto warf sich zu Boden "Einsam? Einsam? Du, du kleine Fliege bist erst ein paar Stunden hier und behauptest es wäre einsam hier? Ich war über 1000 Jahre hier gefangen glaubst du etwa ich hätte mich nicht beschwert? Wenn ich will wirst du hier genauso lang bleiben wie ich, bis auch von dir nur noch Knochen übrig sind, mein Freund!" Naruto hatte jetzt gehörig Angst aber ihm kam eine Idee. "Gibt es keine Möglichkeit dich hier wegzubringen? Irgendeine?" Der Drache lachte laut, "glaubst du etwa ich hätte nicht schon alles versucht? aber vielleicht bist du genau das was ich brauche." Der Drache verstummte und sah Naruto prüfend an. "So wirds gemacht ich schicke dich zurück und du sammelst informationen über meine Anhänger Naruto, ich schenke dir ein Zeichen das die richtigen Leute erkennen werden. Streck deine linke Hand aus." Naruto tat folgsam was ihm der Drache sagte und spürte ein brennen auf seiner linken Hand. "Durch dieses Zeichen werde ich mit dir Sprechen können und du kannst jetzt außerdem macht dich dieses Zeichen zum Totenbeschwörer, du solltest es aber von einem lernen der es kann, denn ICH bin wohl völlig aus der Übung." Er lachte, Naruto hingegen betrachtete es stirnrunzelnd. "Ist irgendwas?"

"Naja, auch wenn es jetzt Weg hab ich eigentlich schon ein Zeichen auf der rechten Hand"

"Macht nichts, mein Zeichen passt sich deinem Körper zu jeder Zeit und in jeder Situation vollständig an, jetzt will ich dich aber mal zurückschicken bist du bereit? Ach bevor ichs vergessen, ich werde die erste Zeit nicht mit dir reden können, das Zeichen und dich zurückzuschicken braucht sehr viel Energie von dem was ich noch habe."

Naruto nickte, schloss die Augen und der Drache berührte seine Stirn mit seiner Schwanzspitze. Naruto umgab ein gleißendes Licht, kurz bevor er verschwand riss er die Augen auf, als ihm einfiel was er noch wissen wollte. Doch schon war er Weg. Als Naruto weg fiel auch dem Drachen die unbeantwortete Frage wieder ein.(Was solls, er erfährt es sowieso bald).

Der Drache schwang sich in die Luft.
Das einzige Wesen dieser Welt.
Ein Wesen das einst große Macht hatte.
Ein Wesen das einst jeder kannte.
Ein Wesen,

das einst Jashin hieß.

Hm, das Kapi hat mit der Ursprungsidee, als ich es angefangen habe zu schreiben eigentlich gar nichts mehr gemein.
Gefällt mir aber trotzdem.
Eigentlich sogar besser.
Hm.